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Saludos hermanos, este es el día  tercero de la Fiesta de los Tabernáculos del año 2004.

 El tiempo vuela, y diariamente entendemos más de la palabra de Dios, y la Fiesta de los
Tabernáculos es una de las Fiestas más importantes que podemos guardar, que representa el
reino de Dios aquí sobre la tierra, con Cristo Jesús como Rey y todos los santos gobernando
con Él. 

Pues, si, existen cosas que tenemos que aprender y no solamente de nosotros mismos
sino también como van a ser las cosas durante el milenio, en la biblia tenemos un ejemplo o
algo simbólico de cómo va a ser durante el milenio, y eso es el gobierno de Salomón, y esto es
muy interesante como él empezó y vemos lo que ocurrió con él.

  Vemos como Esdras canonizo el Antiguo Testamento y como le hablo al pueblo de
Israel  en  la  Fiesta  de  los  Tabernáculos,  sobre  la  ley  y  los  profetas,  también  los  Salmos
incluyendo todas las otras escrituras y una de la cosas que el ordeno que hicieran los hijos de
Israel, durante esos tres años fue: Que durante la Fiesta de los tabernáculos se leyera el libro de
Eclesiastés, y ese libro fue escrito por Salomón, y veremos porque eso es importante, y como
tiene un efecto sobre nosotros en nuestro tiempo.

Existen  muchos  paralelos  con  lo  que  está  ocurriendo  el  mundo  hoy,  que  también
ocurrieron durante el tiempo de Salomón.

Vamos comenzar y ver como todo esto se relaciona con el milenio y como es simbólico
de lo que Cristo va hacer, vamos comenzar en.

Isaias.11. Y ahí vamos ver lo que dice sobre Cristo, y sobre Su reino y en la manera que
será establecido. (v10)… “Acontecerá en aquel tiempo que la raíz de Isaí, la cual estará puesta
por pendón a los pueblos, será buscada por las gentes; y su habitación será gloriosa”. Esto nos
está diciendo  que el reposo de Cristo será glorioso, y todos los gentiles irán  a Él, y veremos
cómo el gobierno de Salomón fue semejante a esto, y también veremos—durante la Fiesta y
cuando lleguemos al fin—que muchas de las mismas cosas que ocurrieron durante el reino de
Salomón se van a repetir el principio del milenio.

Vayamos a I Reyes.5. Y  ahí vamos ver donde la palabra reposo es usada para significar
o representar el reinado de Salomón, y durante ese tiempo fue un tiempo muy bueno porque no
hubieron guerras durante todo su reinado.

I Reyes.5: 1-2-3…“Hiram rey de Tiro envió también sus siervos a Salomón, luego que
oyó que lo habían ungido por rey en lugar de su padre; porque Hiram siempre había amado a
David,  entonces  Salomón envió  a decir  a  Hiram: Tú sabes  que  mi padre David no pudo
edificar casa al Nombre del Señor, por las guerras le rodearon, hasta que Él Señor puso a sus
enemigos bajo las plantas de sus pies”.

Versos.4-5…“Ahora Él Señor mi Dios me ha dado Paz por todas partes; pues ni hay
adversarios, ni mal que temer, yo. Por tanto he determinado ahora edificar casa al Nombre del
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Señor mi Dios, según lo que Él Señor hablo a David mi padre, diciendo: Tu hijo a quien Yo
podre en lugar tuyo es tu trono, él edificara casa a MI Nombre”.

Veamos la orden que David le dio a su hijo Salomón, y recordemos que Dios le dio a
David todos los planos del templo, y David se lo dio sus hijo Salomón  para lo edificara.

Vayamos a  ICronicas.28.  Ahí  vemos la,  orden que David le  dio a  Salomón,  y  esto
cuando se le, es inspirador para nosotros, aquí vemos que David está a punto de morir, David
sabía  que  su  hijo  Salomón  iba  a  edificar  el  templo,  y  vemos  que  David  busco  todos  los
materiales para el templo, el hierro, la, plata, el oro, todo lo que se necesitaba para  edificar el
templo de Dios. 

Dios le dio a David todos los planos para la, edificación del templo y Salomón fue
elegido por Dios, y esto fue una obra de gracia por Dios, pues Salomón fue el segundo hijo de
David que tuvo con Betsabé, y leemos lo que ocurrió ahí, hubo envidio entre los otros hijos de
David, ya que Salomón había sedo encogido para ser el rey.

I  Cronicas.28:  2-3…  “Y  levantándose  el  rey  David,  puesto  en  pie  dijo:  Oídme,
hermanos míos, y pueblo mío. Yo tenía el propósito d edificar una casa en la cual reposara el
arca del Pacto del Señor y para estrado de los pies  de nuestro Dios; y había ya preparado
todo para edificar, mas Dios me dijo: Tú no edificaras casa a Mi Nombre, porque eres hombre
de guerra, y has derramado mucha sangre”.

Versos.4…. “Pero el Señor Dios de Israel me eligió de toda la casa de mi padre para
que perpetuamente fuese rey sobre Israel; porque a Judá escogió por caudillo y de la casa de
Judá a la familia de mi padre se agrado de mí para ponerme por rey sobre todo Israel”.
Debemos de entender que solamente tres reyes reinaron sobre Israel, sobre todas las tribus.
David reino sobre Judá por siete años, y después vinieron todas las demás tribus y unió el reino,
así que reino cuarenta años sobre todas las tribus de Israel.
Salomón, su hijo, reino otros cuarenta años sobre la casa de Israel, y después de la muerte de
Salomón el reino fue dividido.

Versos.5-6-7… “Y de entre todos mis hijos (Porque Él Señor ha dado muchos hijos)
Eligio a mi hijo Salomón para que se siete en el trono del reino del Señor sobre Israel, y me ha
dicho: Salomón tu hijo, él edificara Mi Casa y Mis atrios, porque a éste he escogido por hijo, y
Yo le seré a él por Padre, así mismo Yo confirmare  su reino para siempre, Si él se esforzare”.

 Con esto vemos una cualificación, una de las coas que tenemos que entender es esto: Dios ha
dado el poder para escoger a todo ser humano sobre la tierra, y durante el milenio, Dios no va a
quitar eso, todavía existirá la opción de escoger, y estamos viendo eso aquí, lo mismo, la orden
que se le  dio a  Salomón también  lo  tendrán todas  las personas,  el  poder  de escoger...“Yo
confirmare  su reino para siempre, Si él se esforzare a poner por obra Mis Mandamientos y Mi
decretos como en este día”. Tenemos que entender que no es como uno empieza, sino como se
termina,  y  esto  es  algo  que  vamos  a  ver,  y  es  algo  que  es  importante  que  Dios  nos  está
enseñando  a través del libro de Eclesiastés y también con la vida de Salomón.

Verso.8… “Ahora pues, ante los ojos de toda Israel, congregación del Señor, y en oídos
de nuestro Dios, guardad e inquirid todos los preceptos del Señor vuestro Dios, para que
poseáis  la  buena  tierra,  y  la  dejéis  en  herencia  a  vuestros  hijos  después  de  vosotros
perpetuamente”. Dios usa siempre eso como una condición, si hay obediencia vivirán en la



tierra, pensemos en esto en la relación con los Estados Unidos de América y con lo que está
ocurriendo en este país, pensamos también en la relación a las otras naciones del mundo.

Verso.9… “Y tu Salomón, hijo mío, reconoce al Dios de tu padre, y sírvele con corazón
perfecto y con ánimo voluntario”.  Aquí eta la clave entera para tener éxito, pues dios quiere
que usemos nuestras mentes para obedecerle, servirle y amarle”. 

Vamos a ver como Salomón continua y vemos sobre la vida de David, pues David era
bien celosos por Dios, después cometió el pecado con Betsabé y vemos que en su familia hubo
grandes problemas, por causa de ese pecado, pues David sabía lo que ocurre cuando uno le da
la espalda a Dios y cundo hacemos eso Dios tiene que tratar con nosotros, para castigarnos y
corregirnos, y esto es lo que vamos estar haciendo durante el milenio.

Resto del verso.9…“Porque Él Señor escudriña los corazones de todos”. [Y esto suena
un poco con lo que vemos ahí en el libro del Apocalipsis.2.]… “Y entiende todo intento de los
pensamientos”. [En cualquier momento, Dios sabe lo que estamos pensando, pero Dios nos ha
dado la  capacidad de escoger  y de ver  lo  que vamos escoger.]… “¡Sí!  tú  le  buscares,  lo
hallaras; mas ¡Sí! lo dejares, Él te desechara para siempre”.

¿Acaso no es esto lo mismo que vemos en el Nuevo Testamento? ¿No dijo Cristo buscar
y hallareis, pedir y hallareis, tocad y se os abrirá? ¿Acaso no hemos visto con el Espíritu de
Dios sobre los siete Espíritus que vemos en el libro de Apocalipsis.4.5, que esos siete Espíritus
que están en el trono de Dios que van de aquí allá sobre la tierra y son enviados para ver quien
están buscando a Dios? Obviamente tiene que ser en sinceridad y en verdad, aquí dice: “¡Sí! tú
le buscares, lo hallaras; mas ¡Sí! lo dejares, Él te desechara para siempre”. Esto fue lo que le
ocurrió  a  Salomón,  y  vamos  ver  porque  ocurrió  y  como  ocurrió  y  los  resultado  de  esas
decisiones.

Verso.10… “Mira, pues, ahora, que Él Señor te a elegido para que edifiques casa para
el santuario; esfuérzate y hazla”. Vamos al verso.20 y notemos como es esto de semejante al
principio del libro de Josué, pues cuando hay un nuevo comienzo casi empieza de esta manera,
y cuando los hijos de Israel entraron a la tierra prometida bajo Josué, lo mismo les fue dicho,
eso fue un nuevo comienzo,  igual  aquí con Salomón edificando el  templo,  con todo Israel
unido, y finalmente hubo Paz--reposo—de todos los enemigos y esto era un nuevo comienzo.
Igualmente el milenio será un nuevo comienzo.

Verso.20…“Dijo además David a Salomón su hijo: Anímate y esfuérzate”. [También
Cristo dijo eso: Esfuérzate y se dé animo, YO he vencido al mundo.]… “Y manos a la obra; no
temas,  ni  desmayes  porque  Él  Señor  Dios,  mi  Dios,  estará  contigo”.  También  es  algo
importante  notar  que  Dios  está  también  con  nosotros,  mientras  nosotros  estemos  con  Él
haciendo Su voluntad, pues la palabra ¡Sí! Te esforzares, es algo condicional, y depende de
nosotros, sabemos que Dios es Justo, siempre está ahí, Él no cambia, Él no puede mentir, y si
tenemos una relación con Dios, nosotros debemos de funcionar de la misma manera y mientras
hacemos eso, Dios está con nosotros. 

Podemos conectar esto con las siete iglesias de Apocalipsis.2-3 ¿Qué ocurrió cuando las
falsa doctrinas entraron en la iglesia de Dios?, Cristo tuvo que intervenir y vemos como es que
Cristo tiene que juzgar, y a una de esas iglesias Cristo Le dice: Vendré a pelear contra ti, y esa
es la iglesia de Pergamo, y hemos visto como eso ha ocurrido y aquí vemos lo mismo.



Ultima parte del verso.20… “Porque Él Señor Dios, mi Dios, estará contigo Él no te
dejara ni te desamparara hasta que acabes toda la obra para el servicio de la casa del Señor”.
Y esto es muy semejante a la doctrina del Nuevo Testamento, pues Cristo dijo lo mismo: No te
dejare ni te desamparare, y eso es mientras tenemos una relación correcta con Dios, o sea, si
obedecemos las leyes y Mandamientos de Dios.

Después de esto, vemos que Salomón fue hecho rey, y todo le fue dado para edificar el
templo, y también le pidieron al pueblo que diera para el servicio de Dios.

I Cronicas.29: 9-10-11…“Y se alegro el pueblo por haber contribuido voluntariamente,
porque de todo corazón ofrecieron al Señor voluntariamente, asimismo se alegro mucho el rey
David, y bendijo al señor delante de toda la congregación; y dijo David: Bendito seas Tú, oh
Señor Dios de Israel  nuestro padre, desde el  siglo y hasta el  siglo,  Tuya es, oh Señor,  la
magnificencia y el poder, la gloria, la victoria y el honor; porque todas las cosas que están en
los cielos y en la tierra son Tuyas. Tuyo oh Señor, es el reino, y Tú eres excelso sobre todos”.

Esto también lo vemos en el Nuevo Testamento, pues Pablo escribió sobre esto, ¿Qué
tenemos que no hemos recibido? Aquí vemos esta lección entera, y vamos a ver que una de las
cosas más fáciles en las que las personas se olvidan—a pesar de que esta ahí delante de ellos—
de eso se olvidan, igualmente le ocurrió a Salomón, vamos a ver que se olvide él.

Versos.13-14… “Ahora pues, Dios nuestro, nosotros alabamos y loamos Tu glorioso
Nombre,  porque  ¿Quién  soy  yo,  y  quien  es  mi  pueblo,  para  que  pudiéramos  ofrecer
voluntariamente cosas semejantes? Pues todo es Tuyo, y de lo recibido de Tu mano te damos”.
Después de esto, vemos las bendiciones y vemos las instrucciones que se le dieron a Salomón,
y vamos ver lo que ocurrió aquí con Salomón. Bebieron, comieron, tuvieron una fiesta por el
cambio de poder—por decirlo así.

Vayamos a los versos.22-23-24… “Y comieron y bebieron delante del Señor aquel día
con gran gozo y dieron por segunda vez la investidura del reino a Salomón hijo de David y
ante Él Señor le ungieron por príncipe, y a Sadoc por sacerdote, y se sentó Salomón por rey en
el trono del Señor en lugar de David su padre, y fue prosperado; y le obedeció todo Israel, y
todos los príncipes y poderosos, y todos los hijos del rey David prestaron homenaje al rey
Salomón”. 

Verso.25… “Y Él Señor engrandeció en extremo a Salomón a ojos de todo Israel y le
dio tal gloria en su reino, cual ningún rey tuvo antes del en Israel”. Después de esto vemos un
resumen de como David murió.

Ahora vamos ver un resumen de cómo Salomón empezó—y muchas veces lo mismo
ocurre con nosotros—cuando por primera vez vimos la verdad en la palabra de Dios, cuando
nos arrepentimos, cuando fuimos bautizados, estábamos llenos de celo para entender y crecer, y
empezamos—por decirlo así—con una gran explosión, y muchas personas dicen que ese es el
primer amor, y eso es algo muy cierto.

Vayamos a II Crónicas.1: 7.  Salomón le había dado a Dios una gran ofrenda, y le dio
gracias a Dios por hacerlo rey y por haberle permitido construir el templo según los planos que
Dios le dio a David y Dios estaba contento, y esto es algo importante entender, pues lo que
leemos en la primera carta de Juan.3. Es que nuestras oraciones son contestadas o se les da una



repuesta, porque guardamos Sus Mandamientos, y hacemos las cosas que le agradan a Él, y
aquí vemos lo mismo con respecto a Salomón.

II Cronicas.1: 7-8-9-10… “Aquella noche, se le apareció Dios a Salomón y le dijo:
Pídeme lo que quieras que Yo te dé, y Salomón dijo a Dios: Tú has tenido con David mi padre
gran misericordia, y a mi mas has puesto por rey en lugar suyo, confirmase pues, ahora, oh
Señor Dios, Tu palabra dada David mi padre, porque Tú me has puesto por rey sobre un
pueblo numeroso como el polvo de la tierra, dame ahora sabiduría y ciencia para presentarme
delante de este pueblo; porque ¿Quién podrá gobernar a este Tu pueblo tan grande”. Y esto se
cumplió muchos Salmos y Proverbios que fueron escritos.

La sabiduría y el conocimiento deben de ser deseados más que el oro, pues aquí vemos
lo correcto, tal como Salomón empezó, y miro hacia atrás con nuestra experiencia, con lo que
ocurrió en la iglesia de Dios, cuando la iglesia comenzó, cuando el colegio comenzó, cuando
teníamos  todas  estas  cosas,  cuando  las  bendiciones  de  Dios  estaban  ahí  con  todos  lo  que
estaban luchando para tener la actitud correcta, para amar a Dios servirle y hacer las cosas que
Él pide.

En ese tiempo eso era  algo maravilloso, pero con lo que tuvimos que pasar con los
colegios y la iglesia en ese tiempo, pues hasta se dijo que el colegio y las oficinas centrales en
Pasadena California se dijo que era semejante al reino de Dios, por su belleza, su armonía, y
hubo un tiempo en el que podemos ver que la iglesia estaba haciendo lo mismo que vemos aquí
con Salomón. Después vimos lo que ocurrió, y podemos ver eso hoy, y aquí vemos la respuesta
de Dios.

Una  pregunta.  ¿Ya  que  Dios  nos  da  la  habilidad  o  el  poder  de  escoger?  Tenemos
opciones y la primer es, servirle, amarle, guardar Sus Mandamientos y leyes, pues tenemos
puesto delante de nosotros el bien y el mal, vida y muerte, pues Dios nos pide que escojamos la
vida, o sea obedecerle, y cuando hacemos esto.

 ¿Estará Dios agradecido contento? Pues ¡Sí! Podemos hacer esas cosas que agradan a
Dios, y haciéndolo con un corazón humilde y un arrepentimiento sincero, tal como vemos aquí
con Salomón. Salomón sabia que todo venia de Dios y también a través de su padre David, con
eso Dios estaba contento, pues Salomón tenía la actitud correcta.

Verso.11… “Y dijo Dios s Salomón: Por cuanto hubo en tu corazón”. Y tenemos que
recordar  lo que  le  dijo  Davis a su hijo:  Dios es el  que escudriña el  corazón;  esta  es una
declaración  muy cierta.]… “Y dijo Dios  s  Salomón: Por cuanto  hubo en tu  corazón y  no
pediste riquezas, bienes o gloria, ni la vida de los que te quieren mal, ni pediste muchos días,
sino que has pedido para ti sabiduría y ciencia para gobernar a Mi pueblo, sobre el cual te he
puesto por rey”.

Verso.12… “Sabiduría  y  ciencia  te  son  dadas y  también  te  daré  riquezas  bienes  y
gloria, como nunca tuvieron los reyes que han sido antes de ti,  ni tendrán los que vengan
después de ti”. Antes de Salomón solamente existieron Saúl y David, como reyes sobre Israel, y
esto también se aplica a todos los reyes de la tierra. Esto es algo increíble y grande, pues Dios
le dio esto a Salomón y mas tarde Dios se le apareció una segunda vez.

Vayamos a II Cronicas.9. Y ahí vamos a ver como las cosas se desarrollaron, vamos ver
lo que Dios le dio y la magnitud de su reino, pues Salomón no solamente reino sobre todos los



hijos de Israel, sino que fue hecho el rey más grande de toda la tierra, pues él tenía tanto oro y
plata, que esta era como piedras en la carretera, y hubo mucho prosperidad.

Pero  ¿Por  qué  es  que  cuando  la  prosperidad  viene,  es  cuando  las  personas  caen
espiritualmente? Y eso fue lo que le ocurrió a Salomón y al pueblo de Israel, y en el Nuevo
testamento vemos lo que la biblia llama, los laodicianos en Apocalipsis.3. Ellos tiene grandes
riquezas  materiales  y dicen:  Están son bendiciones  de Dios,  de que más necesitamos,  aquí
vemos lo mismo

II Cronicas.9: 22-23-24…“Y excedió el rey Salomón a todo los reyes de la tierra en
riqueza y en sabiduría, y todo los reyes de la tierra procuraban ver el rostro de Salomón para
oír la sabiduría que Dios le había dado, cada uno de estos traían su presente, alhajas de palta
alhajas de oro, armas, perfumen, caballos y mulos, todo los años”. Aquí vemos el imperio
mundial que Salomón gobernaba, cada año el recibía esto y tenía que escoger para cumplir la
palabras originales del pacto que Dios le había dado, cuando Dios los llevo al monte  de Sinaí,
vamos ver qué era eso.

Vayamos a Exodo.19. Este mundo tenía una oportunidad de ser muy diferente. Una vez,
hice un estudio de cómo sería el mundo hoy si Adán y Eva no hubiesen pecado, y vamos hacer
una pregunta ¿Cómo sería el mundo de hoy si Salomón no hubiese pecado? Por él tenía gran
entendimiento y sabiduría e influencia, pues todos los reyes del mundo iba a el para oír de su
sabiduría, y Salomón les enseñaba. Si Salomón hubiese hecho eso

En Exodo.19. Vemos la fundación original del Pacto que Dios le dio a Israel y esta está
basado en la promesa que Dios le dio a Abraham, pues Dios le dijo a Abraham: Te bendeciré y
a los que te bendigan serán bendecidos, y serán maldecidos los que te maldigan, y serás una
bendición para todas las naciones.

Dios nos dio el poder para escoger, tenemos que decidir, igual le paso a Salomón y a
todo Israel, ellos tenían el poder de escoger, pero ellos no pudieron esperar los cuarenta días
que Moisés estuvo en el monte Sinaí, recibiendo los diez Mandamientos y la palabra de Dios,
ellos pecaron y regresaron a su paganismo, pero ¿Qué tal si ellos no hubiesen pecado? Si no
hubiesen hecho eso, pues esta claro que no hubiesen estado en el desierto por cuarenta años
como castigo, y también su Salomón hubiese escogido el obedecer, aunque él empezó de una
forma correcta agradando a Dios, él empezó con un corazón correcto, pues tal como muchos de
nosotros en la iglesia de Dios. Si Salomón hubiese hecho eso, pero Salomón no hizo eso, tal
como los hijos de Israel, y todo esto está contenido en el libro de Eclesiastés.

Esta fue la razón por la cual Esdras ordeno que los hijos de Israel leyeran el libro de
Eclesiastés,  durante la Fiesta de los Tabernáculos,  la Fiesta de los Tabernáculos representa
todas las bendiciones de Dios, también representa la, gran cosecha cuando va a ver de todo, y
también debemos de entender lo vano que es lo material.

Vayamos al libro de Eclesiastés, y ahí vamos a ver varias cosas importantes y quien
escribió este libro de Eclesiastés, pues tenemos que recordar que hubo solamente dos  reyes que
gobernaron sobre todo Israel, David y su hijo Salomón.

Eclesiastes.1:  1… “Palabra del  predicador,  hijo  de David,  rey de Jerusalén”.  Y el
único hijo de David que tuvo éxito y reino sobre Israel fue Salomón, aunque su nombre son se
encuentra aquí, sin embargo podemos ver por la videncia del libro que fue Salomón el que lo



escribió.  (vs1-2)…“Palabra  del  predicador,  hijo  de  David,  rey  de  Jerusalén.  Vanidad  de
vanidades, dijo el predicador; vanidad de vanidades, todo es vanidad”. ¿Qué significa esto?
Pues aquí tenemos todas las cosas físicas, tenemos abundancia en el reino que Dios le dio a
Salomón, aquí tenemos unan lección.

Estoy seguro  que  él  escribió  la  primer  parte,  después  termino  el  resto  del  libro  de
Eclesiastés, esto libro nos demuestra que todo es vanidad, Salomón vio que todo es vanidad. El
mensaje entero del libro de Eclesiastés, es que sin Dios, el propósito de Dios, la justicia de Dios
y que y todo—aparte del camino de Dios—es vanidad, todo ese egoísmo, engaño conduce a
nada.

Otra cosa que vemos aquí y que es muy importante es que, si no hay vida después de la
muerte no existe ningún propósito y todo es vanidad, podemos decirlo de otra manera “Sin
Dios no hay propósito” Y eso es exactamente en el mundo de hoy, el mundo está viviendo sin
propósito, le dan más valor  a lo incorrecto.

Aquí en el libro de Eclesiastés vamos a ver que eso es exactamente a lo que Salomón se
entrego en una manera bien profunda y no le funciono, y existe otra cosa que pódennos decir
sobre  la  vanidad.  Si  no  usas  el  tiempo  en  esta  vida  y  el  tiempo  que  tenemos  para  tener
salvación,  nuestra  vida  es  algo  en  vano,  o  peor  todavía,  si  hacemos  como  Salomón  que
empiézanos bien y terminamos en el pecado y en la desobediencia, y rechazando a Dios ¿Acaso
no es eso la peor de la vanidades? Ahora vamos que como Salomón cayo victima de todas las
cosas que aquí están escritas, y entender esto es algo increíble y eso también es un testimonio
en contra  de nosotros.  Ahora  vamos a  ver  un poco más sobre la  vanidad y las  cosas  que
tenemos que entender.

Vayamos al Salmo.39. Y vamos ver un poco más sobre la vanidad, pues la humanidad y
la creación que Dios le ha dado, a nosotros se nos ha dado el poder de escoger, Dios nos ha
dado vida, nos creo en gran forma, pues somos hecho a imagen de Dios, y entendemos que
nuestro llamamiento es para entrar en el reino de Dios, y para ser como Dios en la primera
resurrección.

Salmo.39:  1…  “Yo  dije:  Atenderé  a  mis  caminos,  para  no  pecar  con  mi  lengua,
guardare mi boca con freno, en tanto que el  impío este delante de mí”.  En los proverbios
vemos mucho sobre la lengua. (vs2-3)… “Enmudecí con silencio, me calle aun respecto de lo
bueno y se  agravo mi dolor,  se  enardeció  mi corazón dentro  de mí,  en mi  meditación se
encendió fuego, y así proferí con mi lengua”. Esto sueno un poco como en el libro de Job.

Job les dijo: Aquí estoy sentado escuchándolos a ustedes cuatro hablando, y pensaba
que las canas blancas de un hombre viejo significaba, sabiduría, pero veo que ustedes no tienen
entendimiento sobre Job, y aquí en el verso. 3 vemos lo mismo que le ocurrió a Job y también a
David (v3)… “Se enardeció mi corazón dentro de mí, en mi meditación se encendió fuego, y
así proferí con mi lengua”. El decía esto viendo el mundo a su alrededor y en su vida.

Versos.4… “Hazme saber, Señor, mi fin y cuanta sea la medida de mis días, sepa  yo
cuán, frágil  soy”. Ahora les digo esto a los jóvenes. Ahora ustedes están viviendo en todo su
poder  en su vida,  pero Dios nos  demuestra  que todos somos débiles  y frágiles  y mientras
envejecemos realizamos esto mas y mas.



No sabemos por la experiencia q ue David tuvo que pasar cuando estaba escribiendo
esto, pero también nosotros llegaremos a esta actitud y esto sentimientos, en algún momento de
su vida, pues Dios con Su espíritu te va a dirigir hacia eso.

Verso.5… “He aquí, diste a mis días término corto, y mi edad es como nada delante de
ti, ciertamente en completa vanidad todo hombre vive”. Si nos miramos, la vida humana es así
de corta, pues todo está basado en ¡Sí! Condicional, ¡Sí! Guardad Mis Mandamientos, ¿Qué
son setenta años comparados con una eternidad? O tal como veremos más tarde ¿Qué tal si un
hombre viviera dos mil años? Y su vida termina en vanidad o en nada, ¿De qué sirve eso? Aquí
David nos dio la respuesta. Ciertamente en completa vanidad todo hombre vive

Eso será lo que vamos enseñar durante el milenio, pues Cristo va a estar aquí  en la
tierra y estaremos gobernando bajo Él, y enseñando a los seres humanos el camino de Dios
¿Qué tendrán ellos que aprender? Ellos van a tener abundancia de todo y van a tener los hijos e
hijas de Dios enseñándoles, y nos manifestaremos a ellos para ayudarlos para la vida eterna.

Si ellos se entregar a la desobediencia y no escogen el camino de Dios, eso es vanidad,
la vanidad más grande, y habrá algunos que escogerán eso, pues el hombre en su mejor estado
y comportamiento es todo apariencia, peor si no ama a Dios y guarda Sus Mandamientos y
leyes, pues todo eso es vanidad.

Versos.6-7-8… “Ciertamente como una sombra es el hombre, ciertamente en vano se
afana, amontona riquezas, y no sabe quien las recogerá, y ahora Señor ¿Qué esperare? Mi
esperanza  está  en  Ti”.  [Aquí  vemos  como  vencer  la  vanidad.]…  “Líbrame  de  todas  mis
transgresiones”. Esto es a través del sacrificio de Jesucristo, tenemos que tener arrepentimiento
y con esto Dios nos trata a través de Su gracia.]… “No me pongas por escarnio del insensato”.
Esto  es  una  lección  muy grande,  el  hombre  en su  mejor  estado es  vanidad,  y  vemos  que
Salomón dice: Vanidad de vanidades, todo es vanidad.

Vayamos al libro de Job.35: 13. Mientras Eliu le hablaba a Job, el pudo observar que
Job estaba lleno de vanidad y era un santurrón, pues Eliu estaba enseñando y diciéndole a
Job…  “Ciertamente  Dios  no  oirá  la  vanidad,  ni  mirara  el  Omnipotente”.  Esto  es  una
declaración muy verídica, pues es algo vano tratar de construir carácter espiritual en la vanidad
que viene de la carnalidad, y eso era lo que Job estaba haciendo, aunque el guardaba las leyes y
Mandamiento de Dios en la letra.

Pues guardando las leyes de Dios en la letra, eso no vale para la salvación, aunque esto
es algo que es requerido de todos los seres humanos. Ahora vamos leer mi parte favorita del
libro de Job, y esto nos muestro el porqué Dios no va a mirar  a la vanidad, aquí vemos que Job
en verdad no entendía, el no sabía que tenía que recibir el Espíritu Santo, después de haberse
arrepentido, y que tenía que tener confianza y fe total el Dios, Job tenía que entender que el
mismo no se iba a salvar, lo mismos tenemos que entender nosotros.

Vayamos a  Job.40:  1-2… “Además respondió  Él  Señor a  Job y  dijo:  Es  sabiduría
contender con Él Omnipotente”. Una pregunta ¿Le dirá cualquier ahombre a Dios lo que Él
tiene que hacer? Pues ¡No nunca! Tenemos que pensar en esto en relación a muchas de las
falsas doctrina en el mundo, pues ellos escogen mayormente del Nuevo Testamento aquellas
escrituras que te dan el sentido incorrecto y falso de que: Todo lo que tiene que es creer y nada
más.



Lo que ocurre con eso es: Los hombres le están diciendo a Dios como ellos le van a
responder y Dios les tiene que dar la salvación porque ellos lo dicen, ellos tienen que tener
entender este capítulo de Job.40, y esto es algo que vamos estar enseñando durante el milenio.

Job.40: 2… “Es sabiduría contender con Él Omnipotente,  el que disputa con  Dios,
responda a esto”. Después de todo lo Job había pasado por todas esas cosas, cubierto de polvo,
su cuerpo herido y con cenizas, y en miseria, pues al fin, su vanidad es quitada, y finalmente
Dios le está hablando, Job había demandado que hubiera uno como juez entre Dios y el, pues
¿Quien puede hacer eso? Pues Eliu ayudo un poco, pero, pero Eliu le dijo a Job que estaba en
error, mas te vale que cambies.

Verso.3-4… “Entonces  respondió Job al Señor y dijo:  He aquí yo soy vil,  ¿Qué te
responderé? Mi mano pongo sobre mi boca”. Cuando Dios trata con uno directamente, tiene un
perspectiva diferente de nuestra vida y como pensamos de cómo somos. Job dijo: He aquí yo
soy vil, ¿Qué te responderé? Mi mano pongo sobre mi boca”.

Verso.5… “Una vez hable, mas no responderé, aun dos veces, mas no volveré hablar”.
Pues llega un tiempo cuando todos los seres humanos tienen que reconocer la realidad de la
vanidad  que  tenemos  cada  uno  de  nosotros  y  llegamos  al  punto  de  arrepentimiento  y
sometiéndonos  a  Dios,  esa es  la  clave,  y  eso es  lo  que vamos estar  enseñando durante  el
milenio.

Versos.6-7… “Respondió Él Señor a Job y dijo desde el torbellino, cíñete ahora como
varón tus lomos; Yo te preguntare, y tú me responderás”. Tenemos que entender lo que Dios
pide de nosotros, lo que nos exige, pues si vamos Dios y empezamos a quejarnos y a criticar,
Dios va a exigir algo de nosotros, Dios le dijo a Job: Yo te preguntare, y tú me responderás”.
Dios le está diciendo: Ponte a pensar sobre esto, piensa en lo que tú dijiste desde el comienzo
de tu prueba, Dios les responde. 

Verso.8…“¿Invalidaras tu también MI juicio?”. [En otras palabras Dios le dice, ¿Tú te
vas  a  deshacer  de  Mis  Mandamientos  y  de  Mis  leyes,  Mis  juicios  y  estatutos?]…  “¿Me
condenaras a Mi, para justificarte tu?”.  Esto es exactamente lo que hacen lo protestantes, y
también muchos en la iglesia de Dios. Oh, no tenemos que guardar esos Mandamientos de
Dios.  El  Dios  del  antiguo  Testamento  era  malo  y  lleno  de  coraje,  y  el  Dios  del  Nuevo
Testamento es bueno, lleno de amor, de paciencia, no así en el Antiguo Testamento.

Una pregunta ¿Con esto, que están haciendo ellos? Ellos no ven que Jesús eran El Dios
y Señor del Antiguo Testamento, en realidad ellos están condenando a Jesucristo con ese juicio,
para que ellos puedan ser justos y tener su forma de justicia y guardar sus vanas tradiciones. 

Recientemente recibí una carta de un hombre que me escribió y me dijo: Gracias por la
página del internet, gracias por las cosas que están ahí, y gracias por el Nuevo Testamento,
pues estoy cansado d e  ir   a  la  iglesia  y estar  escuchando las  tradiciones  de los  hombres,
también dijo que fue a la iglesia de la adventistas del séptimo día y ellos tampoco tiene la
verdad.

 Pues vamos ahora a pensar un poco sobre lo que hemos hecho en la iglesia de Dios,
todo los que fuimos parte de la iglesia de Dios, que posiblemente fue la más grande toda la
historia en este tiempo moderno, lo que ocurrió ahí fue que, terminamos diciendo a Dios lo que



tenía  que  hacer,  pues  a  todos  se  nos  enseño  a  tener   a  un  hombre  como  un  ídolo,  pues
cometieron idolatría con todas las cosas físicas, con un hombre, con un edificio.

Lo que vamos a aprender con el libro de Eclesiastés, es que cuando se hace eso, es algo
vano, pero nunca vimos que le estamos diciendo a Dios lo que Él tenía que hacer,  existen
algunas personas que dicen de un hombre en particular que ellos proclaman que era un apóstol
de Dios, que si no seguimos sus enseñanzas a la letra, no entendemos nada. 

En otras palabras, ellos están diciendo: Este hombre tenía todas las enseñanzas de Dios
personificadas en su persona y en su ministerio, con esto hacen las gentes están limitando a
Dios, eso es pura idolatría, pues Dios no está limitado por cualquier hombre, y esto es lo que
vemos aquí en Job.40, lo que Dios le está enseñando a Job. No habrá salvación si limitamos a
Dios.

Verso.9…“¿Tiene tu un brazo como el de Dios? ¿Y truenas con voz como la suya?
Pues si uno piensa de si mismo que somos algo grande y lleno de gran poder de nosotros
mismos, pues Dios le dijo a Job: ¿Te crees impórtate? ¿Trata de hacer esto? (vs10-11-12)…
“Adórnate ahora de majestad y de alteza y vístete de honra y de hermosura, derrama el ardor
de tu ira, mira a todo altivo y abátelo, mira a todo soberbio y humíllalo, y quebranta los a los
impíos en su sitio”.

Versos.13-14… “Encúbrelos a todos en el polvo, encierra sus rostros en la oscuridad,
y Yo también te confesare que podrá salvarte tu diestra”. La cosa más vana en el mundo es ser
un santurrón. ¿Y porque es algo vano? Porque en tus propios ojos tú haces tanto bien, que te
piensas que eso te va a salvar, pues si piensas así, trataras de hacer estas cosas, pero uno no
debe de hacer eso ¿Cierto? ¡Pues no! Ahí tenemos esta lección de Job.

Vayamos  al  Salmo.62:  5-6-7.  Aquí  vemos  algo  muy  interesante,  y  tenemos  que
aprender que debemos de mirar  a Dios y no a ningún hombre… “Alma mía, en Dios solamente
reposa, porque de Él es mi esperanza, Él solamente es mi Roca y mi Salvación, es mi refugio,
no  rebelare,  en  Dios  está  mi  salvación  y  mi  gloria,  en  Dios  está  mi  Roca  Fuerte,  y  mi
refugio”...

Verso.8… “Esperad en Él todo el tiempo, oh pueblos, derramad delante de Él vuestro
corazón, Dios es nuestro Refugio”. Así es como debemos de creer en Dios, tener fe en Dios, y
confiar en Dios en todo momento, pues si no hacemos esto en los tiempos buenos, ¿Pensamos
que Dios va a venir a rescatarnos en el último momento durante los tiempos malos? Tenemos
que  pensar  en  esto,  pues  estamos  hablando  sobre  la  vanidad  de  la  naturaleza  humana…
“Esperad en Él todo el tiempo, oh pueblos, derramad delante de Él vuestro corazón, Dios es
nuestro Refugio”. Después de esto vemos la palabra hebrea Selah, que quiere decir, medita en
esto.

Verso.9… “Por cierto,  vanidad son los  hijos  de  los  hombres,  mentira los  hijos  de
varón;  pesándolos  a  todos  igualmente  en  balanza,  serán menos  que  nada”.  Tenemos  que
pensar en esto y aplicarlo a la escena política,  ¿Acaso no es esto cierto? ¡Pues si! Por eso
Salomón dijo: Vanidad de vanidades, todo es vanidad… “Pesándolos a todos igualmente en
balanza, serán menos que nada”.

Verso.10… “No confíes  en  la  violencia,  ni  en  la  rapiña,  no  os  envanezcáis;  si  se
aumentan las riquezas, no pongáis el corazón en ellas”. Salomón nunca aprendió esta lección.



Vayamos a Eclesiastés. Mientras vamos a pensar en lo que estudiamos ayer, pues Dios
ha puesto a  toda la creación sujeta a vanidad, no voluntariamente,  sino por la razón de la
esperanza en la cual Dios la va a salvar, y nosotros tenemos una parte en eso.

Eclesiastés.1: 3. Es muy interesante como ve estas cosas Salomón, pues Salomón dio un
paso para atrás y miro a la vida y analizó las cosas tal como eran… “¿Qué provecho tiene el
hombre de todo su trabajo con que se afana debajo del sol? Y si miramos atrás a todas las
generaciones en la historia, todas las obras, todas las civilizaciones, todas las personas que han
nacido y han fallecido,  que vivieron sus  vidas  que  envejecieron  en paz,  en  problemas por
guerras, o plagas, o muertes, pues ¿De qué provecho es todo esto? 

Verso.4… “Generación va y generación viene; mas la tierra siempre permanece”.  Y
esto sigue. (v5)… “Sale el sol, se pone el sol, y se apresura a volver al lugar de donde se
levanta”.  Ellos  entendían  sobre  la  tierra  y  el  universo,  y  Salomón  sabia  que  la  tierra  era
redonda. (vs6-7)… “El viento tira hacia el sur, y rodea al norte, va girando de continuo, y a
sus giros vuelve el viento de nuevo, todos los ríos van a al mar, y el mar no se llena, la lugar
de donde los ríos vinieron, allí vuelven para correr de nuevo”. Ellos entendían que las aguas de
los ríos van a al mar y que la evaporación de las aguas subía a las nubes y caía la lluvia y la
nieve sobre las montañas y cayendo de nuevo, un ciclo maravilloso.

Verso.8…“Todas las cosas son fatigosas  más de lo  que el  hombre puede expresar,
nunca se sacia él ojo de ver, ni el oído de oír”. Y eso es cierto, Dios nos ha dado trabajo para
hacer ¿Y acaso no es increíble que en el mundo entero, con todas las personas que existen en
este  planeta,  que Dios  a proveído trabajo  para todos,  empezando con la  obra de las  cosas
básicas  para  vivir,  la  obra  de  construir  edificar  y  crear,  la  obra  de  hacer  ropas,  zapatos,
comidas, y vemos todas los trabajos diferentes que existen en el mundo que diferentes personas
hacen, pues cada día nos levantamos y vamos trabajar,  y cuando terminar con todo eso, en
realidad no hemos terminado y eso es algo que continua. Salomón dice: Nunca se sacia él ojo
de ver, ni el oído de oír”.

Siempre queremos ver más, siempre ver algo diferente o antiguo, o queremos ver algo
nuevo,  tenemos  que  pensar  en  eso,  pues  la  industria  televisiva,  de  la  música  y  del
entretenimiento, está basado sobre esto: No estamos satisfechos en ver, pues queremos ver más,
no estamos satisfechos en el oír queremos oír más, Dios no hizo de esa manera, para poder
crecer y tener más conocimiento y sabiduría, pero para esto se haga de una manera correcta y
sea algo bueno. Salomón se pone bien filosófico,  pero en realidad esto es una declaración
fantástica.

Verso.9…“¿Qué es lo que fue? Lo mismo que será ¿Qué es lo que ha sido hecho? Lo
mismo que se hará; y nada nuevo hay debajo del sol”. Esto es algo muy verídico. Existen dos
misterios que la humanidad no ha podido resolver, de lo que se hecho en el pasado.
¿Cómo fue que se construyeron las pirámides? 
¿Cómo fue que los Incas contaron las piedras de un valle por un lado y bajarlo en ese valle bien
agudo, y subir de nuevo y construir sus edificios? Los científicos saben que las piedras de este
lado fueron las que usaron para construir sus edificios y muchas de esas piedras pesan más de
cinco mil kilos o más.

¿Cómo fue que hicieron eso? Siempre he pensado que ellos aprendieron a usar la fuerza
magnética de la tierra, y ahora es que están empezando a descubrir eso de nuevo, pues la fuerza



más grande en la tierra es apoderarse de las fuerzas magnéticas que Dios a puesto aquí, después
de todo la tierra dando sus vueltas se mantiene en órbita y todo eso puede ser medido y definido
y calculado, y cada que la, tierra necesita más fuerza magnética Dios envía una tormenta solar,
una tormenta magnética y sobre cubre completamente la tierra.

Todo esto trae una pregunta, cuando producen electricidad ¿Sera que actualmente esas
turbinas son un punto para obtener  la fuerza magnética que ya está  en la  tierra  y lo están
volviendo en electricidad? Pues no sabemos, pues todo el uso que hacemos de la electricidad y
haciendo esta grabación usamos electricidad y podemos digital, pero la cosa  que es profunda
es que aunque la usaremos y puede ser media, nadie te puede decir que es la electricidad.

Ahora los científicos están pensando y realizando que la forma más barata de lanzar un
cohete al espacio no es con ese combustible de cohete que han usado a través de los años, ellos
piensan que pueden realizar un lanzamiento magnético, pues eso lanzaría el cohete al espacio
sin casi ninguna energía, esto es algo increíble, y existe un libro que se titula la historia de las
razas  o  generaciones  perdidas  por  René  Guenon,  con  esto  vamos  ver  que  ellos  tenían  la
capacidad de volar, energía atómica, y cosas así, antes y después del diluvio, pues esto es la
verdad… “¿Qué es lo que fue? Lo mismo que será ¿Qué es lo que ha sido hecho? Lo mismo
que se hará; y nada nuevo hay debajo del sol”.

Versos.10-11… “¿Hay algo de que se pueda decir: He aquí esto es nuevo? Ya fue en los
siglos que nos han precedido, no haya memoria de lo que precedió, ni tampoco de lo que
sucederá habrá memoria en los  que serán después”.  Pues si  no hubieran conmemoración,
cementerios,  y si  no hubiera  una grabación visual  y  escrita  de la  segunda guerra  mundial,
generaciones después no sabrían que hubo un asegunda guerra mundial, también se puede hacer
lo mismo llevándolo a los tiempos antiguos.

¿Cuántas personas piensan sobre un diluvio que Dios causo y que destruyo el mundo
entero?  Ellos  no  tienen  entendimiento  sobre  esto,  casi  nadie  en  el  mundo  entiende  esto,
solamente algunas que leen la biblia, pero ¿Qué han aprendido con eso? Pues no han aprendido
nada, aquí vemos el problema filosófico que Salomón estaba contando y meditando, y estoy
seguro que todo esto, desde el verso uno al verso once, esto era un prologo para el libro de
Eclesiastés, que fue escrito después de que él había experimentado y escribió todas las otras
cosas.

Eclesiastés.1: 12…“Yo el Predicador, fui rey sobre Israel en Jerusalén”. Y esto fue lo
que él hizo. (v13)… “Y di mi corazón a inquirir y a buscar  con sabiduría sobre todo lo que se
hace debajo del sol; este penoso trabajo dio Dios a los hijos de los hombres, para que se ocupen
en él”. Con esto, el está yendo a lo que le ocurrió a Adán y Eva, y como el castigo paso  a toda
la humanidad, pues tenían que trabajar con el sudor de su rostro y pasar por muchos esfuerzos y
sufrimientos y que le pasaría desde el día que nació hasta su muerte y que fue hecho del polvo
y al polvo regresaría.

Salomón quería saber lo que Dios le había dado al hombre para obrar, y tenemos que
pensar sobre lo actual, y si pudiéramos dar un paso hacia atrás y mirar  a todo  lo que existe hoy
en el mundo y todo el trabajo y todo lo que está ocurriendo, pues esto es algo increíble lo que
hace el hombre y Dios se lo ha dado.

Verso.14… “Miré todas las obras que se hacen debajo del sol, y he aquí, todo ello es
vanidad y aflicción de espíritu”.  Tenemos que entender que sin Dios, todo es inútil,  sin el



conocimiento de Dios y Su camino, todo ello es vanidad y aflicción de espíritu.  Notemos lo
siguiente y pensemos en esto tratando de resolver los problemas de esta sociedad de hoy, y
como lo vamos a resolver en el mundo de mañana; Por eso es que se va a necesitar  a Cristo
como Rey sobre toda la tierra con los hijos e hijas de Dios como reyes y sacerdotes gobernado
y reinando con Cristo para resolver  los  problemas de este  mundo,  vamos ver  este  punto.  

Cuando uno ve las noticias tenemos que aplicar esto.

Verso.15… “Lo torcido no se puede enderezar”. [Siempre estamos tratando de resolver
los problemas, y cuando se creen lo que han conseguido ¿Qué ha ocurrido? Pues son lo hacen
completamente.]… “Y lo incompleto no  puede contarse”. (v16)… “hable yo en mi corazón”.
[El  mismo  se  está  hablando,  y  a  veces  nos  tenemos  que  hablar a  nosotros  mismos.]…
“Diciendo: He aquí yo me he engrandecido y he crecido en sabiduría sobre todos los que
fueron antes de mi en Jerusalén; y mi corazón ha percibido mucha sabiduría y ciencia”. Esto
es porque Dios se lo dio, y vamos a  ver lo que él hizo con esa sabiduría, como la uso.

Hoy  se  nos  dice  que  si  no  educamos  nosotros  mismos,  esa  es  la  clave,  la  clave  es
entendimiento  sabiduría, pero tenemos que recordar algo, ¿Esto es del árbol de la ciencia del
bien y del mal? Y se buscamos ese conocimiento ¿Nos dirigirá esto hacia la salvación? ¡Pues
claro que no! Tenemos que ir a Dios y comer del árbol de la vida, y recibir del Espíritu de Dios,
Salomón tiene toda esta sabiduría y el va a experimentar. El  libro  de  Eclesiastés  se  puede
llamar, el gran experimento.

Versos.17-18… “Y dedique mi corazón a conocer la sabiduría, y también a entender las
locuras y los desvaríos; conocí que aun esto era aflicción de espíritu, porque en la mucha
sabiduría hay mucha molestia; y quien añade ciencia añade dolor”. Y la razón de esto es
porque esto viene del árbol de la ciencia del bien y del mal. Tenemos que entender que el
acceso al árbol de la vida fue cortado, eliminado, no tuvieron más acceso Adán y Eva, y Dios
solamente  abrió  el  camino  al  árbol  de  la  vida  a  aquellos  que  Él  ha  llamado  a  través  de
Jesucristo. En el resto de Eclesiastés, vemos que Salomón experimenta con su vida, y esto es
algo bueno que tengamos que aprender y aplicar en nuestras vidas.

Vayamos a Lucas. 12. Y vamos a ver lo que dijo Cristo, vamos ver otro hombre que tuvo
una experiencia, y este hombre, como Salomón, tenía mucho de todo. (v16)… “También les
refirió una parábola diciendo: La heredad de un hombre rico había producido mucho, y él
pensó dentro de sí,  diciendo: ¿Qué haré, porque no tengo dónde guardar mis frutos?”.  Se
olvido que todo lo que tenis venia de Dios, pues no cuido a los pobres, a los necesitados, pues
era un nombre egoísta y solamente pensaba en sí mismo,  y claro esto es lo contrario de lo que
Dios desea hagamos.

Cristo también nos demuestra si actuamos como este hombre esto será en vano también,
el hombre se dijo a si mismo… “¿Qué haré, porque no tengo dónde guardar mis  frutos?”.
(v18)… “Y dijo: Esto hare: derribaré mis graneros, y los edificare mayores, y allí  guardaré
todos mis frutos y mis bienes”. Este hombre solamente piensa en sí mismo, esta es la razón de
esta parábola, pues cuando Dos le da una bendición a una persona y les da riquezas, ellos no
deben de retener solamente para ellos, pues tiene que pensar en los otros y ayudar a otros, por
eso es que Cristo dijo: Siempre tendréis pobres y haya que cuidarlos.

Verso.19… “Y diré a mi alma: Alma, muchos bienes tienes  guardados para muchos
años; repósate, come, bebe, regocíjate”. Esto suena como dijo en su vida Salomón más tarde,
pues si uno hace esto, no se está cumpliendo, Cristo también nos dijo: Que si uno diere, se le



devolverá, pero mas importante es que tenemos que aprender a aplicarlo espiritualmente, nunca
podemos decir, esto, aquello, la otra cosa, esto es bueno es maravilloso, y no lo cogemos y lo
aplicamos a nuestra vida, y no lo haces una cualidad espiritual a través del Espíritu de Dios que
está en nosotros, y desarrollar el carácter de Dios, tal como vimos ayer. Este hombre no estaba
haciendo eso, totalmente egoísta.

Verso.20… “Pero Dios le dijo: Necio, esta noche viene a pedirte tu alma; y lo que has
previsto ¿De quién será?”. Y esta es la misma lección—tal como veremos—que Salomón está
enseñando en el libo de Eclesiastés; pues, no sabemos lo que va a ocurrir mañana, por eso
Cristo nos dijo: Pues primeramente el reino de Dios y su justicia y todas estas cosas os serán
añadidas, pues basta el día con su afán.

Si  llegamos  a  un  punto  donde  hemos  sido  bendecidos  con  muchas  cosas  físicas  y
espirituales,  esta  es  la  gran  lección  de  los  laodicianos  ¿Cierto?  ¿Pues  acaso  no  existe  un
paralelo entre lo que Salomón  estaba haciendo y lo que hacen los laodicianos? Pues ellos
dicen: Yo soy rico y me he enriquecido y de nada tengo necesidad, y esto fue lo que Salomón
hizo, y esto fue lo que este hombre también hizo, aquí tenemos un paralelo hecho exactamente
para los laodicianos, y estamos viviendo en tiempos laodicianos.

¿Acaso no tenemos de esta lección y humillarnos delante de Dios? Para poder aprender
de las lecciones que contienen las Escrituras, las lecciones de la vida, sus pruebas y dificultades
por la cuales pasamos, para no ser como este hombre.

Versos.21-22… “Así es el que hace para sí tesoro, y no es rico para Dios, dijo luego a
sus discípulos:  por tanto os dijo: No os afanéis  por vuestra vida,  que comeréis,  ni  por el
cuerpo, qué vestiréis”. No podemos estar llenos de frustraciones y ansiedades, pues si tenemos
fe en Dios, ¿Acaso Él no nos va a proveer? ¡Pues si! Y lo mas importante es lo espiritual, la
voluntad de Dios. El que hace la voluntad de Dios, permanece para siempre, si confiamos en
Dios, Él nos dará.

Dios en esta vida no nos va a dar grandes riquezas, tenemos que cuidarnos con lo que
tenemos ahora, para que la verdadera riqueza se nos de cuando Cristo regrese, esto es algo muy
importante, y grande… “No os afanéis por vuestra vida, que comeréis, ni por el cuerpo, qué
vestiréis, la vida es más que la comida y el cuerpo que el vestido”. Esto es lo que vamos ver en
el libro de Eclesiastés; la vida es mucho más que las cosas físicas, la vida es mucho más que
tener un buen tiempo, nuestras vidas tiene que ser enteramente centralizadas en  Dios Él Padre
y Cristo Jesús. Después, Cristo nos da aquí una lección sobre las cosas físicas, y tenemos que
entender eso.

Verso.24… “Considerad los cuervos, que ni siembran, ni siegan; que ni tiene despensa,
ni granero, y Dios los alimenta. ¿No valéis vosotros mucho más que las aves? Tenemos que
pensar que somos de gran valor para Dios, pero solamente si nos sometemos a Dios,  para
continuar creciendo, venciendo, que hacemos las cosas de Dios, las cosas que le agradan, y
nosotros no debemos de mirar  a las cosas físicas que tenemos alrededor y pensamos, como de
grande son estas cosas, y como de grande somos, también hemos visto como este error se ha
hecho con nosotros.

Verso.25… “¿Quién de vosotros podrá con afanarse añadir a su estatura un codo? Tal
como Dios le dijo a Job. Adórnate ahora de majestad y alteza, y vístete de honra y hermosura y



haz como Yo. Y después con eso, Dios le dijo a Job, entonces Yo veré que tu diestra te salvara,
pues aquí vemos lo mismo. Añadir a su estatura un codo.

Verso.26… “Pues si  no podéis  ni  aun lo  que es  menos,  ¿Por qué os  afanéis  por  lo
demás? Esto nos da algo para pensar, una  de las cosas más difíciles para hacer es esto: En
medio de la prosperidad y abundancia y bendiciones es difícil mantenerse humilde, por eso es
que durante la Fiesta de los Tabernáculos Esdras dijo: Que se leyera el libro de Eclesiastés.
Vamos  a ver lo que Jesús dijo sobre Salomón, ya que estamos estudiando sobre Salomón.

Verso.27… “Considerad los lirios del campo, como crecen; no trabajan, ni hilan, mas os
digo que ni  aun Salomón con toda su gloria,  se vistió  como uno de ellos”.  Tenemos que
aprender lecciones, y aquí en esta parábola vemos un poco de la vanidad de la cual Salomón
estaba hablando ahí en el libro de Eclesiastés, donde Jesús dijo.

 Verso.28… “Y si así visto Dios la hierba que hoy  está en el campo, y mañana es echada
al horno ¿Cuánto más a vosotros, hombres de poca fe?”. Tenemos que continuar creciendo en
Fe, conocimiento y entendimiento, y esto es muy difícil en medio de la abundancia, las riquezas
y las cosas materiales, pues esto es de lo más difícil de vencer.

Verso.29-31… “Vosotros, pues, no os preocupéis por lo que habéis de comer, ni por lo
que habéis de beber, ni estéis en ansiosa inquietud, buscad el reino de Dios y todas estas cosas
os serán añadidas”. Esto es lo que tenemos que estar haciendo, obrando, esa es la lección
entera  durante  la  Fiesta  de  los  Tabernáculos,  esta  es  la,  lección  entera  para  enseñar  a  los
jóvenes y  a las personas mayores, pues todos tenemos que llegar  a este entendimiento, de que
tenemos que permanecer con la humildad de Cristo, porque todos sabemos que no tenemos
nada que no hayamos recibido.
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